
      
    Liebe Ladies

 
 

Schon wieder stehen wir vor einem neuen Jahr!
Was löst diese Aussage bei dir aus? Die eine oder andere denkt vielleicht an

die letzten zwei Jahre, wo wir mit guten Vorsätzen und vielen Hoffnungen
ins neue Jahr gestartet sind. Doch kurz darauf haben negative Schlagzeilen

unser Leben durchgerüttelt. Was bisher sicher schien, kam plötzlich ins
Wanken.

 

Vielleicht bist du dadurch vorsichtiger geworden und wagst es gar nicht, im
nächsten Jahr Grosses und Wunderbares zu erwarten. Da bist du nicht

allein: Auch in der Bibel finden wir Frauen und Männer, die durch schwere
Zeiten gegangen sind und dadurch den Mut und die Zuversicht etwas

verloren haben.
 

Ich denke da an Gideon, der während 7 Jahren immer wieder erleben
musste, wie die Midianiter ins Land Israel eindrangen, um alle Ernte zu

vernichten und das ganze Land zu verwüsten. Wie reagierte das Volk
Gottes? Sie machten sich in den Bergen Schlupflöcher, wo sie sich und ein

wenig Ernte versteckten.
 

Doch dann kam der Tag, an dem Gott zu Gideon die entscheidenden Worte
sprach: 

 

«Geh in dieser deiner Kraft, und du wirst Israel aus der Hand Midians
retten. Habe nicht ich dich gesandt?» (Richter 6, 14)

 

Mit anderen Worten: «Warte nicht, bis die Umstände besser werden! Jetzt
ist die Zeit, aufzustehen und zu gehen! Dein Leben soll dazu beitragen, dass

viele Menschen gerettet werden! Denn ich, dein Gott, habe dich zu dieser
Aufgabe berufen!»

 

Lies diese Sätze nochmals und setze dabei deinen Namen ein, zum Beispiel:
«Rosa, warte nicht, bis die Umstände besser werden…»

 

Lass dich durch die negativen Nachrichten während der letzten Jahre weder
einschüchtern, noch entmutigen. Gott ist so viel grösser! Er hat dich - mit
all deinen Stärken und Schwächen - berufen, gerade in diesem Jahr einen

Unterschied zu machen.
 

Gott gibt dir dabei in 2. Korinther 12,9 eine mächtige Zusage:
 

«Meine Gnade genügt dir, denn meine Kraft kommt in Schwachheit 
zur Vollendung.»

 
 



      
    

 
Wahrscheinlich kennst du die Geschichte Gideons, wie er schlussendlich mit

nur 300 Männern das 135 000 Mann starke Heer der Midianiter besiegte.
 

Stell dir das einmal vor! Gott bestätigte damit, dass Er gerade in unserer
Schwachheit mächtig wirken kann, wenn wir Ihm vertrauen und nach Seinem

Wort handeln.
 

Das hat sich bis heute nicht geändert. Wenn du denkst, dass du nicht fähig
bist oder zu wenig Kraft hast, um von Gott gebraucht zu werden, dann ist

das eine Lüge. Merke dir:
 

ES KOMMT NICHT DARAUF AN, WIEVIEL DU MITBRINGST, SONDERN
WIEVIEL DU GOTT ZUTRAUST!

 
Was du tun musst, ist einfach nur, deine Gaben und Talente Gott ganz

hinzugeben!
 

«Geh in dieser deiner Kraft, und du wirst Israel aus der Hand Midians
retten. Habe nicht ich dich gesandt?»

 
Was bedeuten diese Worte konkret in deinem Leben? Welches ist dein

Platz, wo du mit Gottes Kraft einen Unterschied machen sollst? Wie kannst
du andere Leben prägen? Welches ist dein Potenzial, das du Gott ganz zur

Verfügung stellen willst? Welche Spuren möchtest du in diesem Jahr
hinterlassen? Wozu hat Gott dich berufen? ...

 
Komm mit diesen Fragen in Gottes Gegenwart. Übergib Gott alle deine

Sorgen, Ängste, Enttäuschungen, Zweifel und Versagen. Er versteht dich
und will dich von allem befreien, das dich hindert, Ihm ganz zu vertrauen.
Gib Ihm bewusst dein Leben hin, damit Er in diesem neuen Jahr in dir und

durch dich wirken kann, wie Er will!
 

Ich bin gespannt, was Gott dieses Jahr durch uns Ladies alles tun wird!
Du auch?

 

Ein kraftvolles neues Jahr wünschen dir

Rosa-Maria Perei ra 
und das Ladylike Team

 
 


